

Sommerfest mit buntem Programm

Den diesjährigen Weltkindertag wollen die Kindergärten der Bergstadt und deren Fördervereine nutzen, um auf dem Kirchplatz ein großes Kinderfest auszurichten. Mit den Vorbereitungen für den Sonntag, 20. September, befasst sich eine Arbeitsgruppe.

Obernkirchen. Das gesamte Team ist davon überzeugt, dass auf die kleinen und großen Besucher ein echter Festtag wartet, wenn Petrus mitspielt. Es wird eine Vielzahl von Stationen geben, an denen die Kinder beschäftigt werden und Spaß haben können. Neben der Mohrenkopfwurfmaschine, einem Mal- und Schminkstand, einem Tischbillard, dem Geschicklichkeitsspiel „Ruhiger Draht“ und dem Ponyreiten wird sicherlich die Schatzsuche viele Akteure anziehen. Von Bückeberg haben die Organisatoren das Spielmobil ausgeliehen, das eine Fülle der verschiedensten Spielgeräte mitbringt. Zum ersten Mal bei diesem Fest in Aktion treten werden die „Löschwerge“, der jüngste Nachwuchs der Obernkirchener Blauröcke. Besonders die Jungen werden ihren Spaß daran haben, mit dem Fuß oder mit der Hand auf ein Tor zu zielen. Eine elektronische Meßanlage erfasst das Tempo. Wer einen besonders kräftigen Schuss abgegeben hat, darf sich auf auf einen Gewinn freuen. Um gerecht zu sein, wird nach Altersgruppen gewertet. Die Siegerehrung ist gegen 17.30 Uhr vorgesehen. Angeboten werden soll außerdem ein zugkräftiges Rahmenprogramm, an dem der Nachwuchs der Trachtengruppe Gelldorf-Obernkirchen mitwirkt. Das Organisationsteam ist außerdem an die IGS Schaumburg in Stadthagen herangetreten, um den Schulzirkus „Lollipop“ zu verpflichten. Bemühen will man sich ferner um Westerntanz- und Capoeira-Vorführungen. Das Berg- und Stadtmuseum wird geöffnet sein, und auch die Besteigung des Glockenturms der Stiftskirche ist möglich. Bereits jetzt steht fest, dass ein Büfett mit über 30 Torten und Kuchen auf die Besucher warten wird. sig